





COUNTRY **CLUB MONCLOVA** CELEBRA EN GRANDE

Santa Claus fue el invitado sorpresa y muy especial del día.



redaccion@eltiempomonclova.mx

iciembre es sinónimo de alegría, festejos y mucho amor. Es por eso que los miembros de Country Club Monclova no dudaron en festejar a los más pequeños y consentirlos con todo el espíritu que trae consigo la temFotografías con Papá Noel, diversión con el payaso invitado, juegos mecánicos, animalitos de granja, deliciosa comida y snacks fue lo que pudieron encontrar en esta gran posada, pensada especialmente para los reyes del hogar.

Fue un día donde se la pasaron increíble, no nada más los pequeñines, sino que también sus padres, quienes estuvieron muy felices.





866 CENTRO • 3















DAN GRACIAS POR SU PROTECCIÓN Y COBIJO

Celebran en grande el día de la Virgen de Guadalupe.

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

irgen de Guadalupe, venimos a darte las gracias por tenernos en tu cobijo, por abrazarnos, amarnos y siempre darnos tu protección. Tu espíritu compasivo ilumina nuestro camino, siendo la madre de la misericordia y la madre de Dios.

Festejo. El Santuario de Guadalupe, ubicado en la colonia Guadalupe, en Monclova, Coahuila, fue sede de las celebraciones en honor a la Virgen, donde los miembros de las Danzantes de María se presentaron para rendir homenaje a la Santa Madre. Además, el club de motociclistas de la ciudad fueron los invitados especiales del día, así que, los asistentes no dudaron en tomarse la foto del recuerdo en sus motos choppers.



















UNA GRAN BENDICIÓN LLEGA A SUS VIDAS

¿Niño o niña?, una gran sorpresa les esperaba a los futuros padres.

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

ada día que pasa, es uno menos para conocer al bebé que viene en camino, es por eso que sus padres, Anacecy Orozco Carmona y Max Rosales, esperan con una gran ilusión ese momento, el cual será de lo más especial, no solo para ellos, sino para sus familias.

Revelación. Momentos de adrenalina y mucha alegría fueron las que vivieron las familias de los futuros padres en la fiesta de revelación de sexo, donde pudieron disfrutar de varios juegos para poder saberlo. Finalmente, se llegó la hora de conocerlo, se llegaron una gran sorpresa el darse cuenta de que esperan una niña. Las familias se llenaron de regocijo, no solo por eso, sino que también por la propuesta de matrimonio.







UANE REALIZA INTERCAMBIO NAVIDEÑO

Estudiantes y maestros de las distintas carreras disfrutaron un ameno momento.

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

a Navidad es la época favorita del año de muchos, ya que la oportunidad de compartir alegría con todos. Los estudiantes y maestros de la Universidad Autónoma del Noreste quisieron compartir una parte de la gran felicidad que se siente en esta temporada Navideña, realizando un intercambio muy especial.

El evento se hizo especialmente con alumnos de las carreras de Diseño Gráfico y Comunicación de diferentes semestres quienes, además de aguardar al gran momento para entregar sus obsequios, cerraron la noche con una deliciosa pizza.

El intercambio se realizó con la finalidad de celebrar el cierre de las clases y el inicio de salir de vacaciones, y tomarse un merecido descanso después de un semestre lleno de proyectos y mucho esfuerzo.





















